

NEWS



Der neue limes ist da!

Aktuelles Schwerpunktthema: Starke Hochschule – starke Region

28.06.2021 | Was haben das Leuchtturmprojekt »KI-Werkstatt Mittelstand«, das exopl rhino und das Innovationszentrum INNO-Z gemeinsam? Die Antwort: All diese Aktivitäten sind ein kleiner Ausschnitt aus dem »Portfolio« der Hochschule Aalen und zeigen, dass sie auf vielerlei Weise in Stadt und Region hineinwirkt. In den bald 60 Jahren seit ihrer Gründung ist sie zu einer der größten Hochschulen für angewandte Wissenschaften in Baden-Württemberg herangewachsen. Landesund deutschlandweit belegt sie Spitzenplätze in Forschung und Lehre. Die Hochschule Aalen ist heute ein wichtiger und unverzichtbarer Bestandteil des Bildungs- und Wirtschaftsstandorts Ostwürttemberg, aber auch des gesellschaftlichen Lebens in Stadt und Region.

Mit der neuen Ausgabe des [limes](#) zum Schwerpunktthema »Starke Hochschule – starke Region. Wo sich Theorie und Praxis treffen« möchten wir einen Einblick in das tolle Projekt »Hochschule für die Region« geben, an dem wir Tag für Tag gemeinsam mit unseren vielfältigen Partnern gerne und mit großem Engagement arbeiten. Wir haben uns beispielsweise im neuen Schülerforschungszentrum der Hochschule Aalen und im Innovationszentrum umgeschaut, mit dem Zeiss-Vorsitzenden Dr. Karl Lamprecht gesprochen und uns über den aktuellen Stand der SmartPro-Partnerschaft informiert, an der über 60 zumeist regionale Kooperationspartner aus Wirtschaft und Wissenschaft beteiligt sind.

Info: limes erscheint einmal im Semester und berichtet aus der Hochschule, rund ums Studentenleben, Lehre und Forschung. Interessant, spritzig, spannend und stets abwechslungsreich erfahren die Leserinnen und Leser, was los ist auf dem Campus. Unterhaltsam und informativ stellt limes Trends aus Forschung, Hochschulwelt oder Lernmethodik vor ebenso wie interessante Leute, die aus dem Labor, von Projekten, aus dem Ausland oder von der Karriereleiter berichten.